



## ¡Alito en la cuerda floja! INE revisará cambios en estatutos del PRI



El Instituto Nacional Electoral (INE) tendrá la última palabra en la revisión de los cambios estatutarios del Partido Revolucionario Institucional (PRI), lo que podría complicar la reelección de Alejandro “Alito” Moreno como líder del partido. Así lo dio a conocer la consejera del INE, Carla Humphrey, quien informó que los ajustes realizados por el Consejo Político Nacional del PRI serán sometidos a un escrutinio detallado por el órgano electoral.

El pasado miércoles, el Consejo Político Nacional del PRI aprobó que el proceso de renovación de su dirigencia sea organizado por una asamblea de consejeras y consejeros afines a Alejandro Moreno. Esta medida ha sido vista como un intento de “Alito” para asegurar su reelección. Sin embargo, Carla Humphrey advirtió que la validez de estos cambios aún está en manos del INE.

En una entrevista con Azucena Uresti para Radio Fórmula, Humphrey explicó: “El INE tendrá que estudiar dos cosas: la constitucionalidad, que estos cambios estén apegados a la Constitución; también a la legalidad y por supuesto a las propias reglas con las que tienen que modificar sus estatutos”. Subrayó que los estatutos de cualquier partido no pueden entrar en vigor hasta que el INE los valide, según lo previsto por la ley y la Constitución.

<https://mayacomunicacion.com.mx/alito-en-la-cuerda-floja-ine-revisara-cambios-en-estatutos-del-pri/>